



AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

N° 21/0018 /DC/UBa/CIPM/2021 DU 24 AOUT 2021
POUR LA FOURNITURE ET INSTALLATION D'UN MOULIN D'ALIMENTS POUR ANIMAUX AU COLTECH DE L'UNIVERSITE DE BAMENDA.

Financement: BIP UBa , Exercice 2021, Imputation : 241-463-550025-610010

1- OBJET :

La Vice-Chancellor lance une demande de cotation en procédure d'urgence pour la fourniture et l'installation d'un moulin d'aliments pour animaux au COLTECH de l'Université de Bamenda, en un lot unique.

2- CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations attendues dans le cadre de la présente Demande de Cotation sont relatives concernant la fourniture et l'installation d'un moulin d'aliments pour animaux comprenant:

- Souffleur de broyeur
- Mélangeur vertical
- Panneau de contrôle
- Un pont bascule

Les spécifications techniques du matériel à livrer sont précisées dans la pièce n° 3 du présent dossier.

3- DELAIS DE LIVRAISON

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour l'exécution des prestations est de **deux (02) mois**.

4- ALLOTISSEMENT

Les prestations objet de la présente consultation sont constituées d'un lot unique.

5- COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **10 000 000 (dix millions) de francs CFA**.

6- PARTICIPATION

La participation à cette consultation est ouverte à toutes les entreprises installées au Cameroun et justifiant des activités dans le domaine de la commercialisation et l'installation des équipements de production agroalimentaires.

7- FINANCEMENT

Le financement de cette prestation sera assuré par le Budget d'Investissement Public de l'Université de Bamenda, Exercice 2021, Imputation : 241-463-550025-610010.

8- CAUTIONNEMENT PROVISOIRE

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **200 000 (deux cent mille)** francs CFA, établie par une institution financière agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure en annexe, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9- CONSULTATION ET RETRAIT DES DOSSIERS

Le Dossier de Consultation peut être retiré auprès de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement de l'Université de Bamenda, dès publication du présent avis, sur présentation du reçu de versement d'une somme non remboursable de **25 000 (vingt-cinq mille)** francs CFA dans le Compte d'Affectation Spéciale (CAS) N° 10001 06860 33598860001 94 de l'ARMP, ouvert dans les livres de la BICEC.

10- REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir secrétariat de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement à l'Université de Bamenda, au plus tard le **12^{er} SEPT 2021** à 10 heures et devra porter la mention :

« DEMANDE DE COTATION
N° _____/DC/UBa/CIPM/2021 DU _____
POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION D'UN MOULIN D'ALIMENTS POUR
ANIMAUX AU COLTECH DE L'UNIVERSITE DE BAMENDA
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

11- RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou par une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement de la Consultation. Elles doivent être datées de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

12- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se fera en un temps le **12^{er} SEPT 2021** à 11 heures précises dans la Salle des Conférences du Rectorat de l'Université de Bamenda.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

13- CRITERES D'EVALUATION

a. Critères éliminatoires

- Dossier administratif incomplet ou non conforme à l'issue du délai de 48h
- Absence de la caution de soumission,
- Fausses déclarations ou de (s) pièce (s) falsifiée (s),

- Avoir abandonné l'exécution d'un marché public au cours des trois dernières années,
- Non-respect d'au moins 75% des critères essentiels.

b. Critères essentiels

- la présentation de l'offre
- les références de l'entreprise pour les prestations similaires ;
- les prospectus et caractéristiques techniques du matériel proposé ;
- Personnel technique en charge du service après-vente;
- le calendrier d'exécution de la prestation, indiquant le délai maximal de la livraison.

14- ATTRIBUTION DE LA LETTRE-COMMANDE

Le Maître d'Ouvrage attribuera la lettre-commande au soumissionnaire dont l'offre aura été jugée conforme aux dispositions du Dossier de Consultation et évaluée la moins disante.

15- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la réception des offres.

16- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au secrétariat de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement à l'Université de Bamenda.

Prof. Theresia Nsuo-Akenji
Vice-Chancellor

Ampliations:

- ARMP/NW
- MINMAP/NW
- P/CIPM/UBa
- DPPI





Internal Tenders Board

P.O Box 39 Bambili

Commission Interne de passation des
Marches

REQUEST FOR QUOTATION

No. 21-0019 / RQ/UBa/CIPM/2021 OF 24 AOUT 2021
**FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF AN ANIMAL FEED MILL IN
COLTECH OF THE UNIVERSITY OF BAMENDA**

Financing: 2021 Public Investment Budget of The University of Bamenda,
Head: 241-463-550025-610010

1. Subject of the invitation to tender

The Vice-Chancellor of The University of Bamenda hereby launches a request for quotation in emergency procedure for the supply and installation of an animal feed mill at COLTECH in The University of Bamenda.

2. Consistency of the works

The works consist of the supply and installation of an animal feed mill comprising notably:

- Grinder blower;
- Vertical mixer;
- Control panel;
- Weighbridge.

The technical specifications of the items to be supplied are detailed in the tender documents.

3. Execution deadline

The maximum deadline provided by the Project Owner for the execution of the works is **two (02) months**.

4. Lots

The work of this consultation consists of a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost after preliminary studies is **10,000,000 (teen million) CFA francs**.

6. Participation and origin

This Consultation is open to companies or groupings of companies installed in Cameroon and involved in the supply and installation of computer equipment.

7. Financing

The works shall be financed by the **2021 Public Investment Budget of The University of Bamenda, Head 241-463-550025-610010.**

8. Bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a financial institution approved by the Ministry in charge of finance of an amount of **200,000 (two hundred thousand) CFA francs.**

The bid bond should be valid for thirty (30) days beyond the date of validity of bids.

9. Acquisition of Bidding File

Tender documents can be obtained during working hours at the office for Development, Physical Plant and Infrastructure, Bambili campus of The University of Bamenda, upon presentation of the original receipt of payment of a non-refundable fee of **25,000 (twenty-five thousand) CFA francs** in the ARMP Special Allocation Account (CAS) No. 10001 06860 33598860001 94, opened in the books of BICEC.

10. Submission of tenders

Contractors must submit their bids in seven copies (one original and six copies) to the office for Development, Physical Plant and Infrastructure, Bambili campus of the University of Bamenda, on or before the **21 SEPT 2021** at 10:00 am prompt. The envelope containing the bids should carry the inscription:

“REQUEST FOR QUOTATION

No. _____/RQ/UBa/CIPM/2021 OF _____

FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF AN ANIMAL FEED MILL IN COLTECH OF THE
UNIVERSITY OF BAMENDA

To be opened only during the bid-opening session”

11. Admissibility of bids

Administrative documents must be less than three months old and must not be signed after submission of the bids. Only originals of the required administrative documents or copies certified by the issuing service or administrative authorities (Senior Divisional Officers, Divisional Officer, etc), including the bid bond, should be produced. Any bid which does not conform to the prescription of this invitation to tender shall be declared inadmissible, hence rejected.

12. Opening of Bids

All the bids will be opened in a single phase at the University of Bamenda by the Internal Tenders Board on the **21 SEPT 2021** at 11:00 am.

Only bidders may attend the opening session or be represented by a person of their choice duly authorized.

13. Evaluation criteria

a. Eliminatory criteria

- Incomplete administrative documents
- Absence of the bid bond
- False declaration or forged documents
- To have abandoned the execution of a public contract in the last three years
- Non satisfaction of at least 75% of the essential criteria

b. Qualification criteria

- The presentation of the bids
- The references of the bidder for similar jobs ;
- The prospectus showing the technical specifications of the equipment to be supplied ;
- The technical personnel in charge of the After Sales Service;
- The execution programme indicating the maximum deadline.

14. Award

The Contract shall be awarded to the bidder whose bid, meeting the technical and administrative requirements; has been evaluated as the lowest.

15. Validity of bids

Bidders will remain committed to their bids for 90 days from the deadline set for the submission of the bids.

16. Additional information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the office for Development, Physical Plant and Infrastructure, Bambili campus of The University of Bamenda.

Prof. Theresia Nkuo-Akenji
Vice-Chancellor



Ampliations:

- ARMP/NW
- MINMAP/NW
- P/CIPM/UBa
- DPPI